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第４７８回 クラブ協議会  
ＣＬＰについて南クラブの対応についてバズセッション 

 

 

 

                   

 

 

   真剣にバズセッション  

 

 

 
 

 

会長 佐川順一 
             
１． １０月１２日（金）午後１時３０分より「さ

くらめいと」において第１３回熊谷警察署

管内地域安全・暴力排除推進大会が開催さ

れました。次第として地域の団体、個人の

表彰のあと、大会宣言が行われました。当

日のアトラクションとして元小結舞の海が

招かれ、約一時間の講演がありました。テ

レビ新聞で騒がれている新人力士暴力致死

事件のこともあり、舞の海も「今日のテー

マは反暴力ですよね。実はここには今日来

たくなかったんです。」というユーモア講演

が参加者の笑いを誘っていました。 
２． １０月１３日（土）午前１０時より入間産

業文化センターにて「今年度第２回国際奉

仕部門セミナー」に行ってまいりました。

活動中間報告、日豪青年相互訪問の募集状

況、前回派遣団員体験報告等がありました。 
また、ＷＣＳ、ミャンマー寄付金の状況、

本庄ロータリークラブのネパール訪問体験

報告の中で実際の訪問時のビデオ放映がな

され、過酷な環境の中での現地の人々の暮

らしぶりを紹介していました。来年２月に

は熊谷ロータリークラブの冠名のついた現

地小学校の開校式があるとかで１０数人の

メンバーがむこうを訪問する予定だそうで

す。 
 
： 会長あいさつ 
   今日のプログラムは先週の栗山昇特別委員の

卓話に引き続き、「熊谷南ロータリークラブに

おけるＣＬＰの対応」をテーマとしたバズセ

ッションです。３テーブルに分け、それぞれ

のテーブルにテーブルリーダー（棚澤さん、

山口茂さん、会長）、座長進行役をつけて今日

のテーマについて語っていただきます。忌憚

Ｎｏ．１５ 

 

会 長 挨 拶 

本日のプログラム １０月２４日（水） 
米山奨学生によるスピーチ 



のないご意見を出していただき、後ほどテー

ブルリーダーにご発表いただき、それを参考

に今後のクラブ運営の糧にさせていただくつ

もりです。少ない時間ですがよろしくご討議

のほどよろしくお願いいたします。 
  
 
 
 
各テーブルより、次のような意見が出ました。 
 

Ａテーブル 

・ やるかやらないかについては、スリム化するで

賛成。 
・ 米山と財団はどこかに入れたほうが良い。 
・ 組織はそんなにこだわる必要があるのか？ 
・ 地域を巻き込んだイベントがない。(ふれあいウ

ォーキング委員会をやっていた植竹さん) 
・ 理事は多すぎるが、そのために出席があがると

いうこともある。 
 

Ｂテーブル 

・ 当クラブとしては会員数の割に、役員、理事の

数が多いので減らす。今までの 4 大奉仕含む委

員会が実質活動がなかなか出来ていない。 
・ このプランを活用して、当クラブとして活発化

することが良い。 
・ やるべき方向性が決まっているのであれば、有

効活用したほうが良い。 
 

Ｃテーブル 

・ 「Ｒ財団」と「米山奨学会」はいっしょにした

方が良い。 
・ ＮＰＯ的なところがある(奉仕的な意味で)。実

質(本質)は違うので広報せよ。 
・ 「クラブ広報」は、一委員会ではなく、独立し

た組織として、より広報活動をしやすくすべき

である。あまりにも「ＲＣ」の活動が知られて

いない。 
・ 川岸さん「省庁再編」に見て取れるように、数

を減らしただけで中身は変わっていない。要は

会員一人一人がいかに考え方を変え、みんなで

頑張れば必ず活性化していくものだと思う。 
・ 副会長は 1 人でよい。理事は奇数でもう少し少

なくても良いのではないか。 
                                                          

 
 

 出 席 報 告 
例会日 １０月１７日 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３３  １７  １５ １ ５５％ 

 

 ニコニコ BOX 

佐川順一会長 

 本日のバズセッション、「ＣＬＰについて南クラブ

の対応」、皆様、とことん討議検討、お願い致しま

す。 
島﨑次弘会員 

 皆さん今晩は！何を書こうかと思いましたが、と

にかくエールを フレーフレー佐川会長 フレー

フレー加藤幹事 ところで何を振るんですか？島

﨑でした。 
山口茂会員 

 佐川会長、本日のバズセッション、ＣＬＰプラン

という、大きな変革の時、我々会員一同協力致し

ますので、これから先に、さらに南クラブが活性

化される事を願っています。 
渡邊藤男会員 

 本日は、バズセッションです。皆様でいろいろ考

えましょう。 
棚澤正行会員 

 本日はＣＬＰのバズセッションでお世話になりま

す。御協力、御意見、御指導よろしくお願いしま

す。馬場さん！地域活動いつも御苦労様です。ハ

リキッて骨折と聞きました。お大事に！ 
李一孝会員 

 本日は４階にて、インプラントの研修会に出席し

ております。馬場さんが鎖骨を折って、手術だそ

うです。皆さんも気をつけて下さい。 
植竹知子会員 

 年賀状受注開始しました。今年も、もうこんな時

期と思いますが、メンバー様２０％割引致しま

す！どうぞお声かけ下さい。 
榎本信哉会員 

 医師会のインフルエンザの勉強会のため３０分で

退席させていただきます。当館の２階におります。 
加藤博会員 

 皆様今晩は！いつもニコニコにご協力ありがとう

ございます。本日の例会よろしくお願い致します。 
［会員誕生］ 
榎本信哉会員 

 １ヶ月遅れの誕生祝いありがとうございました。 
 

 

 

 
委 員 会 報 告 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 井上哲孝・川岸勝・渡邊藤男 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
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バズセッション 


